
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP stellen zur 
Bezirksvertretungssitzung am 02.07.2021 gemäß § 24 GO-BV folgenden 

Antrag 
 

 

 

Flächen der Stadt Wien im Bezirk 

Die Bezirksvertretung möge beschließen: Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt 
Wien werden aufgefordert prüfen zu lassen, welche noch ungenutzten und bereits genutzten 
Flächen der Stadt Wien und des Bezirks in allen Penzinger Bezirksteilen existieren, und stellen 
nach erfolgter Prüfung eine Liste dieser Flächen den Mitgliedern der Bezirksvertretung für 
ihre Arbeit in den Kommissionen und Ausschüssen zur Verfügung. 

Begründung: 
 

 
 
 

 
 

Eine aktuelle Übersicht aller Flächen der Stadt Wien im Bezirk unterstützt die Mandatarinnen 
und Mandatare der Bezirksvertretung bei ihrer Arbeit. 

Andrea Grabner, BA 
Bezirksrätin 


